



VALORA Valora Analytik + Seguir 8.4K Seguidores

Hocol, filial de **Ecopetrol**, aumentó producción de gas en Colombia y la puso a disposición del mercado

Historia de Yennyfer Sandoval • 5 h • 2 minutos de lectura



Hocol, filial de **Ecopetrol**, aumentó producción de gas en Colombia y la puso a disposición del mercado © Proporcionado por Valora Analytik

Hocol S.A., empresa del Grupo **Ecopetrol**, implementó una estrategia dentro de sus actividades comerciales que aumentará en ocho millones de pies cúbicos diarios HOCOL S.A., empresa del Grupo **ecopetrol**, implemento una estrategia aentro de sus actividades comerciales que aumentará en ocho millones de pies cúbicos diarios adicionales de gas en Colombia, la oferta al mercado nacional, lo que representa el consumo promedio de 450.000 de hogares al día.

Lo más relevante:

- **Ecopetrol** declaró más gas en Colombia para el corto plazo

Hocol informó que **ha asegurado la comercialización del 100 % del gas disponible en sus operaciones, para fortalecer el suministro de energía a consumidores de diferentes regiones del país.** Esto, de acuerdo con la compañía, en un esfuerzo por contribuir a la estabilidad energética y cubrir la demanda de gas natural en Colombia, desde el pasado 1 de diciembre de 2024.

Vale decir que la cantidad total de moléculas de gas que se comprometieron con

interior del país, cumpliendo con el objetivo de asegurar el abastecimiento continuo a los clientes durante 2025.

Recomendado: Ecopetrol declaró más gas natural para el corto plazo y lo ofreció en el mercado

"Este aporte ratifica nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de los colombianos. Estamos trabajando de manera constante para garantizar que el suministro de gas llegue de forma eficiente, incluso en los momentos de mayor escasez de oferta y mayor demanda", afirmó Luis Enrique Rojas, presidente de Hocol.

Y añadió que "Hocol reafirma su compromiso en el sector energético y su responsabilidad



Privacidad y cookies Términos de uso Anunciar Comentarios

Visitar Valora Analytik

Comentarios

Colpensiones anunció cambio que hará a finales de diciembre e...

Deudores de la DIAN tendrían importante beneficio: Gobierno...

Exclusivo | Hay problemas para cambios en el 4x1000 en...

Privacidad y cookies Términos de uso Anunciar

Comentarios

frente a este servicio público esencial”.

Ecopetrol declaró más gas en Colombia para el corto plazo

En medio de la coyuntura en Colombia por un posible déficit de gas natural en 2025, Ecopetrol dio a conocer que tiene más energético disponible a corto plazo de sus campos mayores para entre el 10 y 30 de diciembre de 2024.

“Ecopetrol se permite informar que, una vez superadas las condiciones operativas en la planta de gas de Gibraltar, **existe disponibilidad para poner en conocimiento del mercado el siguiente ofrecimiento de gas en modalidad Suministro en firme CF95 de Campos Mayores de corto plazo (SPOT)**”, informó la petrolera.

Recomendado: Ecopetrol y Petrobras confirman el mayor descubrimiento de gas en Colombia: podría subir reservas en 200%

Para los interesados en adquirir el gas de Ecopetrol, se puede manifestar la intención para este producto antes del **jueves 5 de diciembre a las 10:00 a.m.**

“Como respuesta a cada correo de manifestación de interés, Ecopetrol enviará el precio del ofrecimiento y los siguientes pasos del proceso”, indicó la compañía.

Comentarios

Comentarios

Más para ti



Radio Caracol

Ecuador: apagones terminarán el 20 de diciembre, tras compra de energía a Colombia

1



Semana Colombia · 20h

Alfredo Saade será precandidato presidencial: “Pondremos orden a los...”

23



El Tiempo · 5h

Se roban hasta la Navidad: en video quedó registrado cuando dos jóvenes hurtar...

1



Semana Colombia · 5h

Crece la competencia en electrodomésticos. Esta firma china pasó de fabricar para...

1



El Espectador · 6h

El daño patrimonial de \$2.9 billones de Reficar nunca existió

5



Forge of Empires

Juego del año imprescindible

Patrocinado



MetroOpinion

Gana 3,5 dolares por respuesta

Comentarios

Patrocinado



Portafolio · 18h

Cuáles son los tres supermercados más populares del Colombia,...

3



Radio Caracol · 1 s

Crédito hipotecario del Banco Agrario: ¿Cuánto presta y a qué tasa? Le...

3



Semana Colombia · 5h

Antioquia la grande

2



Portafolio · 2h

Sura EPS responde a la decisión de la Supersalud sobre su desmonte...

1

Comentarios

AD



Wplay.co

EL BONO MÁS GENEROSO \$108 MIL SIN DEPÓSITO INICIAL*

VALIDA DESDE EL 10 DE MAYO HASTA EL 31 DE AGOSTO DEL AÑO 2024

ROLLOVER 1x@2.0

RECLÁMALO

*APLICAR REQUISITOS ECONÓMICOS

AD

ALKOSTA

⊗ ×



Asma al Asad, esposa del dictador sirio Bashar al Asad, recibió dura medida de Reino Unido tras la caída del régimen

1 h • 3 minutos de lectura

Asma al Asad, que fue la imagen glamurosa y moderna de Siria, para luego ser asociada a la dictadura de su esposo [Bashar al Asad](#), pasó la mitad de su vida en Reino Unido, donde ya no es bienvenida pese a su pasaporte británico.

Según las agencias de noticias estatales rusas, la mujer de 49 años huyó de Siria con su marido para buscar refugio en Moscú, aunque el Kremlin se negó a confirmar la presencia de la pareja y sus tres hijos. Ella, nacida en Londres, se casó en 2000 con el dictador sirio, que acababa de suceder a su padre, Hafez, al frente del país.

Desde marzo de 2012, Asma al Asad está sujeta a una congelación de sus activos como parte de las sanciones europeas, mantenidas por Londres tras el Brexit. Una medida motivada por el hecho de que "se aprovecha del régimen sirio, al que está asociada".

Interrogado el lunes en la Cámara de los Comunes, el jefe de la diplomacia británica, David Lammy, se mostró categórico. "He visto en los últimos días hablar de la posibilidad de que Asma al Asad, con nacionalidad británica, podría intentar venir a nuestro país. **Quiero confirmar que está sujeta a sanciones y que no es bienvenida**", dijo.



Reino Unido la ha señalado de enriquecerse gracias al régimen de su marido.

"Haré todo lo que esté en mi mano para garantizar que ningún miembro de esta familia pueda establecerse en Reino Unido", insistió.

De la 'city' londinense a Damasco

Anteriormente, un alto funcionario del gobierno laborista, Pat McFadden, aclaró que las autoridades "no habían tenido ningún contacto ni ninguna solicitud por parte de la esposa del señor Asad para venir a Reino Unido".

Algunos británicos han sido despojados de su nacionalidad por unirse al grupo Estado Islámico, recuerda Bader Mousa Al Saif, investigador del grupo de expertos Chatham House, también conocido como Instituto Real de Asuntos Internacionales, una organización no gubernamental, con sede en Londres, fundada en 1920.

Video relacionado: Sirios en el extranjero celebran la caída del derrocado presidente Bashar al-Assad (Reuters)



HiperAhorro

Microsoft 365 Personal

Comentarios

ALKOSTO HiperAhorro

-59% FORZA

-55% SAMSUNG Essential Monitor

-65% Santa Claus

-37% Microsoft 365 Personal

Comentarios

ALKOSTO HiperAhorro

-59% FORZA

-55% SAMSUNG Essential Monitor

COMPRAR

Comentarios

ALKOSTO HiperAhorro

-55% SAMSUNG Essential Monitor

-59% FORZA

-35% FORZA

COMPRAR

Comentarios

Visitar Semana Colombia

Miguel Polo Polo se enfrenta Iván Cepeda por denuncia de injuria...

Más que proveedores. Así mejo...
Compensar la productividad de...

Conozca esta apuesta empresarial que impulsa el desarrollo de sus...

Comentarios



Comentarios

“Si esto ha pasado con desconocidos, lo mismo, o más, podría aplicarse al caso de Asma al Asad”, añade.

Nacida en 1975 en Londres, hija de un cardiólogo, Fawaz al-Akhras, y de una diplomática retirada, Sahar Otri, ambos sirios, Asma al Asad vivió durante mucho tiempo en el barrio residencial de Acton, al oeste de la capital. Su familia todavía posee una casa allí, según los medios británicos.

Asma asistió a una escuela primaria local, donde se hacía llamar Emma, antes de ser educada en el prestigioso centro privado Queen’s College.

Comentarios



En esta fotografía publicada por la agencia de noticias Xinhua, el presidente sirio Bashar Assad, centro derecha, y la primera dama Asma Assad llegan a Hangzhou, China, el 21 de septiembre de 2023.

Comentarios

Graduada en el King’s College

Graduada en informática y literatura francesa en el King’s College, se dedicó a las finanzas, trabajando en Deutsche Bank y JP Morgan.

Conoció a Bashar al Asad a finales de los años 1990 y se casaron unos meses después de que este asumiera la jefatura del país en julio de 2020.

En Damasco, Asma al Asad, de familia sunita, mientras su marido pertenece al movimiento chiita alauita, **encarnaba para muchos una promesa de modernidad, lejos de la discreción de Anissa, su suegra.** La pareja tiene tres hijos, dos chicos y una chica. El mayor se graduó recientemente en matemáticas en la Universidad de Moscú.

El pasado mayo, la presidencia siria anunció que Asma al Asad padecía leucemia, después de haber sido tratada entre 2018 y 2019 de un [cáncer de mama](#).

La revista estadounidense *Vogue* la llamó “La rosa del desierto” antes de retirar el artículo de su sitio web tras el inicio de la revuelta, criticada por su silencio ante la represión.

Sus detractores la acusan de haberse enriquecido gracias al Syria Trust for Development, una organización benéfica que ella fundó.

En 2020, fue objeto de sanciones estadounidenses (igual que sus padres y sus dos hermanos) y el entonces secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, la presentó como **“una de las personas que más se beneficiaron de la guerra en Siria”.**

**Con información de AFP.*

Comentarios



Independent en Español

Familia de la mujer hawaiana desaparecida responde a reportes de que contrajo matrimonio en secreto

1



W RadioCOLOMBIA - 22h

La mayor crisis de desplazamiento forzado del mundo podría avanzar...

1



El Espectador - 38min

Joven de 19 años asesinó a su tío tras perder jugando un videojuego en Medellín

1



El Tiempo - 1d

La extravagante colección de autos de lujo que tenía el dictador Bashar al Assad

13



Semana Colombia - 1h

Cómo usar la inteligencia artificial para hacer las compras navideñas y acerta...

1

撮影した写真から面積を自動計算!

DroneRoof

詳しくはこちら

CLUE,inc.

ドローンが目視と同質の点検を

Patrocinado



Habi

¿Quieres vender tu apto?

Patrocinado



News Colombia - 13h

"A la princesa Ingrid Alexandra le encanta mucho"

1



Starsinsider

¿Qué trastornos y enfermedades asolaron a los peores déspotas de la...

147



Independent en Español - 35min

Arqueólogos afirman que la pirámide más antigua del mundo no fue obra humana

50

La Mega Colombia (español) - 20h

Gabriela Tafur atraviesa tema delicado de salud: "Grave error"

Gabriela Tafur fue noticia hace poco por su boda con Esteban Santos, hijo del expresidente Juan Manuel Santos.

Comentarios

AD

Wplay.co

EL BONO NAS GENEROSO \$108 MIL SIN DEPÓSITO INICIAL*

INDICIA DESDE EL 19 DE MARZO HASTA EL 31 DE AGOSTO DEL AÑO 2024

ROLLOVER 10X@2.0

RECLÁMALO

*VER LAS CONDICIONES Y TÉRMINOS

Semana Colombia + Seguir 165.9K Seguidores

- 1
- 👍
- 👎
- 💬
- 🔄
- ⋮

Daniel Muñoz no se calló y contó "verdad" del Manchester City: no se guardó nada

23 h • 2 minutos de lectura

Daniel Muñoz es uno de los mejores jugadores que tiene la Selección Colombia de Mayores, que es dirigida por el argentino Néstor Lorenzo y habitual titular en el combinado patrio.

Y así como es costumbre verlo siempre de inicialista con la tricolor es común observarlo desde el arranque con su actual equipo, el Crystal Palace de la Premier League de Inglaterra, **que recientemente con el Manchester City de Pep Guardiola.**



Visitar Semana Colombia

Miguel Polo Polo se enfrenta Iván Cepeda por denuncia de injuria...

Más que proveedores. Así mejora Compensar la productividad de...

Conozca esta apuesta empresarial que impulsa el desarrollo de sus...



Daniel Muñoz con el Palace.
© Sebastian Frej/MB Media

Y sobre este encuentro, precisamente, que acabó finalizando 2 goles a 2, hizo referencia el exjugador de Atlético Nacional de Medellín. Uno de los goles del Crystal Palace fue marcado por la misma figura de la Selección Colombia.

Daniel Muñoz no se calló y dijo que realmente fue un compromiso muy intenso. Además, señaló una "verdad" que muchos conocen a nivel mundial, pues manifestó que el **City es una de las escuadras como los mejores jugadores del mundo.**

VarskySports [@VarskySports](#) · Seguir

Segundo gol del colombiano Daniel Muñoz 🇨🇴 con la camiseta de Crystal Palace 🏴󠁧󠁢󠁥󠁮󠁧󠁿. Nada menos que contra Manchester City de Pep Guardiola. Así estampó el 1-0 parcial por Premier.

CRY 0-1 MCI
03:46

Mirar en X

Continuar leyendo

Comentarios

Comentarios

Comentarios

Más para ti

